

Ausfall durch Kühlwasserverlust



Am 05.07.2015 fand die 22. Rallye Grabfeld in Sulzfeld an der Lederhecke statt. Bei dieser nationalen Rallye gingen 190 Teams an den Start, darunter auch Joachim Meinzer mit seiner Co-Pilotin Viola Neubauer. Nachdem freitags die technische Abnahme und Papierabnahme bestanden wurde, gingen die beiden mit

dem monte-erprobten Citroen C2 mit der Start-Nr. 123 an den Start. Auf dem Programm standen 6 verschiedene Wertungsprüfungen, was bei Temperaturen von 40 Grad eine sehr hohe Belastung für Mensch und Fahrzeug darstellte. Leider musste unser Team ihren Rallyeboliden in der ersten WP schon wieder abstellen. Ein Kühlwasserschlauch war abgesprungen und dadurch hat das Fahrzeug Kühlflüssigkeit verloren.

Nichts desto trotz ließ man sich die gute Laune nicht verderben und verbrachte noch einen tollen Abend im Festzelt im Kreise der großen Rallyefamilie. Dort beschloss man dann auch, daß man nächstes Jahr wieder an den Start gehen will und beim dritten Versuch endlich die Zielflagge sehen möchte.



In Rubrik „Bilder“ sind weitere Fotos der Rallye zu sehen.